

SIRVIENDO A DIOS CON FIDELIDAD

(Sermón sábado de mañana).

Texto bíblico: “Así, pues, téngannos los hombres por servidores de Cristo, y administradores de los misterios de Dios. Ahora bien, se requiere de los administradores, que cada uno sea hallado fiel” (1 Corintios 4:1-2).

Introducción

Una cosa es “servirle a Dios” y otra muy distinta es “servirle a Dios con fidelidad”. La biblia tiene numerosos ejemplos de personas que aparentemente servían a Dios, pero su servicio no fue acepto delante del Señor, porque no se hizo de acuerdo con su voluntad revelada. Están ahí en las páginas sagradas historias como la de Saúl a quien Dios envió a destruir el pueblo de Amalec. Saúl fue al lugar e hizo el trabajo, pero en el proceso le hizo cambios a las instrucciones que Dios le había dado y añadió un par de cosas.

En otras palabras, Saúl obedeció a Dios a su manera, lo cual quiere decir, que no lo obedeció. Y como resultado de esto

Dios lo rechazó como rey porque no era una persona confiable a la hora de servir a Dios con fidelidad. A esto nos referimos cuando hablamos de la diferencia entre servir a Dios y servirle con fidelidad.

Del otro lado de esta moneda, la Biblia hablando de Moisés dice que él fue un siervo fiel de Dios (Hebreos 3:5) y cuando lees en Éxodo 40:16 puedes entender porque él fue esta clase de servidor del Señor: “Moisés hizo conforme a todo lo que Jehová le mandó. Así lo hizo”. Esto es un ejemplo perfecto de lo que significa servir a Dios con fidelidad.

¿Por qué esto es tan importante? ¿Qué es lo que deberíamos entender acerca de la fidelidad y de su impacto en nuestra relación con Dios y nuestro diario vivir como creyentes en Cristo?

Cualquiera que intente contestar estas preguntas, descubrirá que la Biblia enseña muchas cosas interesantes acerca de la fidelidad a Dios. Es por eso, que quiero compartir contigo al menos tres de esas ideas bíblicas que han resultado de inspiración para mí y que espero fortalezcan tu vida espiritual y te ayuden a entender la importancia de servir a Dios con fidelidad.

Dios está buscando personas que sean fieles a Él

La razón número uno para ser fieles a Dios en todo es que la Biblia dice que Dios está buscando personas que sean fieles a él. Vamos a reflexionar en lo que dice 2 Crónicas 16:9: “Los ojos del Señor recorren toda la tierra para fortalecer a los que tienen el corazón totalmente comprometido con él” (Nueva Traducción Viviente).

La imagen que nos regala este texto es maravillosa, nos presenta al Señor mismo realizando una obra de búsqueda, de vigilancia o de supervisión. ¿Y qué busca el Señor? Él está buscando a aquellos que les son fieles, que se han comprometido a obedecerle en toda circunstancia. Aquellos que como Daniel proponen en su corazón que no harán nada que ofenda a Dios (Daniel 1:8).

El texto que leímos también dice para qué Dios los está buscando alrededor de toda la tierra; el Señor los quiere fortalecer. Nótelo bien, como se trata de personas que sirven a Dios con fidelidad, Dios los identifica sin importar dónde estén, y les da fuerzas para mantenerse fieles. Esto quiere decir que, si estamos disponible para Dios, entonces Dios nos va a usar con su poder y no ayudará en cualquier circunstancia que desafíe nuestra decisión de serle fieles. Si tú y yo nos colocamos en la plataforma de la fidelidad a Dios, entonces Dios nos va a bendecir.

Por eso es tan importante que cada uno de los que estamos sirviendo al Señor, lo hagamos con fidelidad. No tiene sentido estar en la iglesia sin proponernos de corazón que haremos las cosas como Dios dice que la hagamos. No pasará mucho en nuestras vidas si no adoptamos la fidelidad a Dios como nuestra manera de vivir. Dios personalmente está buscando personas con estas características, para a través de ellos, mostrar su poder.

En otras palabras, no debemos estar esperando que Dios nos de su poder para ser fieles a él, sino que debemos comprometernos con Dios de corazón y entonces el poder de Dios obrará en nosotros para hacer realidad esa resolución de nuestro corazón.

Esto es algo en lo que debemos reflexionar seriamente. Con razón Pablo le dijo a Timoteo que Dios es salvador de todos los hombres, pero especialmente de aquellos que le son fieles (1 Timoteo 4:10). Son los fieles, los que se comprometen con Dios, los que no solo hacen lo que él dice, sino como él lo dice, los que verán el poder de Dios en acción en sus vidas en una forma en que otros no podrán verlo. Así que cuando somos animados a servir a Dios con fidelidad, se trata de algo que nos beneficiará a nosotros en primer lugar, pues nos colocará en una condición en que Dios podrá usarnos y bendecirnos.

Los fieles escasean en el mundo

La segunda razón por la que es importante servir a Dios con fidelidad, es porque este tipo de personas escasean en el mundo. Mira lo que dice la biblia en Proverbios 20:6: "Hay muchos que afirman ser leales, pero nadie encuentra gente confiable" (Traducción en Lenguaje Actual). Este versículo plantea una aparente contradicción porque mientras dice que hay muchos que afirman ser leales o fieles, la realidad es a la hora de buscar una persona fiel, nadie la encuentra.

¿No te parece que debería ser fácil encontrar una persona fiel si hay muchos que dicen que son fieles? En realidad, no hay contradicción, sino que más bien el versículo está diciendo que cuando se trata de la fidelidad a Dios existe el mucho hablar, que no se comprueba en la experiencia práctica de las personas que hablan. En consecuencia, son escasas las personas que le son fieles a Dios de corazón y en toda circunstancia.

Tendríamos que admitir que Proverbios 20:6 está diciendo que la hipocresía y la falsedad se han metido también entre aquellos que profesan servir al Señor. Y entonces decimos

una cosa y hacemos otra, decimos creer en Dios, pero en realidad creemos en nosotros mismos, o en nuestros amigos, o en el dinero, o en el trabajo que tenemos o las propiedades que poseemos.

Nuestro Dios quiere tener un pueblo que le sea fiel, que siga sus instrucciones sin temor, que crea que él tiene razón en todo lo que dice y que esté dispuesto a hacer en sus vidas los ajustes necesarios para alinearse con su voluntad. Y Dios merece tener hijos así, porque él es un Dios fiel, eternamente fiel y no es correcto que nuestro compromiso con él sea solo de palabras o de conveniencia.

Ya el salmista había observado con anterioridad esta situación que plantea el libro de proverbios, al escribir en Salmos 53:2-3: “Dios mira desde los cielos a toda la raza humana; observa para ver si hay alguien realmente sabio, si alguien busca a Dios. Pero no, todos se desviaron; todos se corrompieron. No hay ni uno que haga lo bueno, ¡ni uno solo!” (NTV).

El mensaje de estos textos parece desesperanzador y triste, pero más bien debemos notar que lo que hace no es tratar de desanimarnos, sino de ayudarnos a reconocer una realidad, a saber, que los seres humanos no somos fieles por naturaleza, que no se nos da en forma sencilla y voluntaria eso de comprometernos de corazón con la obediencia incondicional a Dios. Nos gusta hablar de eso, pero como ha dicho la sabiduría popular, muchas veces: “Del dicho al hecho hay mucho trecho”.

Por eso es tan importante que aquellos que estamos oyendo este mensaje tomemos la decisión de ser fieles a Dios de corazón en todo. Porque los fieles están escasos, y Dios cuenta con nosotros para mostrar en este mundo que

aquellos que obedecen su palabra son bendecidos. Dios mira desde los cielos a toda la raza humana, y eso nos incluye a nosotros.

Él mira cada familia, cada iglesia, cada persona que está en este culto y él quiere ver si hay por lo menos una persona sensata entre nosotros, alguien realmente sabio que lo busque a él y lo respete. Y es el deseo de Dios que en esta iglesia, ni en tu familia, ni en este culto se tenga que decir: todos se desviaron, todos se corrompieron, no hay ni uno que haga lo bueno, ¡ni uno solo!

Necesitamos urgentemente romper esa tendencia de no hacer caso cuando Dios habla y de hacer las cosas de acuerdo con nuestras propias ideas. Si queremos algún día vivir con Dios en la tierra nueva, debemos aprender a ser fieles y obedientes a él, aquí y ahora.

Es importante servir a Dios con fidelidad

Y finalmente hay otra razón que he encontrado en la biblia para entender por qué es importante servir a Dios con fidelidad. Y me refiero a que según la biblia la fidelidad es la clave para obtener la victoria espiritual y recibir muchas de las bendiciones que vienen de Dios.

Es interesante notar que, aunque todos deseamos tener la Victoria espiritual, no todos tratamos de entender cómo se logra esta Victoria en Cristo. En cuanto a este punto la Biblia es muy categórica en 1 Juan 5:4-5 dice, "Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe. ¿Quién es el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios? (Reina Valera Revisada, 95).

Como puede verse en estos versículos, la clave para obtener la Victoria espiritual tiene que ver con la fe que podamos desarrollar en Cristo. Esa fe se hace evidente por nuestra fidelidad a él en todas las áreas de nuestra vida. Dicho de otra manera, la fe nos lleva a ser fieles, es por eso que en Hebreos 11:6 se nos dice que “sin fe es imposible agradar a Dios”.

Por supuesto, no tenemos que preocuparnos o estar inquietos acerca de cómo desarrollaremos esa fe salvadora, pues la palabra dice que esa fe es también un don o regalo de Dios (Efesios 2:8). De esta manera, no afirmamos que la salvación se obtenga por fe, sino que la fe es el medio a través del cual Dios aplica su salvación a nosotros por su gracia. Pero si afirmamos que para obtener la Victoria sobre el mundo y todo lo que eso implica, dependemos de nuestra fe en Cristo. Por eso Pablo dijo lo que aparece en Gálatas 2:20: “Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí”.

No hay dudas la vida cristiana es una vida de fe y por la fe y por eso es que es tan importante servir a Dios con fidelidad que es la señal de que estamos viviendo por fe en el Señor. Pero, si obtener la victoria final no te motiva completamente, estoy seguro que si te gustará la idea de recibir muchas bendiciones de parte de Dios aquí y ahora. Y por eso quiero que medites en lo que dice Proverbios 28:20 “El hombre fiel abundará en bendiciones” (La Biblia de Las Américas).

Este texto no está diciendo que Dios solo bendice a los fieles, pues la biblia dice que Dios también bendice a los malos y a los injustos también, según Mateo 5:45. Pero si podemos afirmar, basado en este y otros textos bíblicos, que los que

son fieles a Dios reciben más bendiciones de parte de él, pues al estar comprometidos con Dios, cumplen la condición para que las variadas y ricas promesas de Dios se cumplan en su vida. Así que, si quieres la victoria y si quieres muchas bendiciones de Dios, debes servir a Dios con fidelidad.

Conclusión

En conclusión, podemos decir que la Biblia nos da razones muy Fuertes para que reconozcamos lo importante que es tener un corazón resuelto a ser fiel a Dios en todo y en todas circunstancias. No debemos olvidar que Dios está buscando ese tipo de personas para fortalecerlos, no debemos olvidar que hoy día la fidelidad escasea aun dentro de aquellos que dicen ser leales a Dios, y sobre todo debemos recordar que Dios quiere que seamos fieles porque eso garantizaría nuestra victoria y nos colocaría en condiciones adecuadas para recibir muchas y variadas bendiciones de nuestro Dios.

Es por eso que Dios examinará tu fidelidad en diferentes formas. Y la pregunta para ti en este momento es esta: ¿Le permitirás a Dios que te ayude en esta área para que puedas ser una persona de fe?

El salmista cantó: “Oh, amen a Jehová, todos ustedes que le son leales. A los fieles Jehová los está salvaguardando” (Salmo 31:23). Resolvámonos a mostrar fidelidad en todo, con plena confianza en que Jehová es el “Salvador de hombres de toda clase, especialmente de los fieles” (1 Timoteo 4:10).

Pr Roberto Herrera
Director de Mayordomía
División Interamericana

